24 Aragón el Periódico de Aragón

### ➤ Te lo contamos fácil

#### Plena inclusión Aragón

# El próximo viernes empieza el Festival Pirineos Sur en Lanuza



Con la llegada del mes de julio y del calor, muchas personas empiezan sus vacaciones.

En estas fechas, Aragón se llena de actividades culturales y de ocio para hacer turismo.

Los festivales de música son una de las actividades favoritas del verano para los aragoneses y los turistas.

El festival más famoso de Aragón es el Festival Internacional de las Culturas Pirineos Sur.

El Festival Pirineos Sur cumple 30 años en el 2023.

Pirineos Sur se celebra del 7 al 29 de julio en Lanuza, en la provincia de Huesca.

Este festival es muy famoso por su escenario, que flota sobre el embalse de Lanuza.

Este año, Pirineos Sur tendrá más conciertos y más artistas que nunca.

En total, tocarán 32 grupos de música y cantantes de más de 10 países.



Sobre el agua. El Festival Pirineos Sur es famoso por su escenario, que flota sobre el embalse de Lanuza.

Habrá conciertos en 14 noches de los fines de semana julio.

El viernes 7 de julio, empiezan los conciertos con el grupo Bomba Estéreo, el cantante Muerdo y el Dj Lord Sassafras.

En julio actuarán grupos y artistas muy conocidos. Por ejemplo, Rubén Blades, Luz Casal, Rozalén, Love of Lesbian, Kraftwerk o Zaz. Este festival se celebra al lado del pueblo de Sallent de Gállego.

En julio, en este pueblo también se celebra el festival El Mundo en Sallent.

Del 7 al 30 julio, en Sallent habrá actuaciones y actividades todos los días, no solo fines de semana.

Habrá teatro, pasacalles y

conciertos de grupos llegados de muchas partes del mundo.

Habrá 46 actuaciones en total, y la entrada es gratis.

En el pueblo habrá un mercadillo de artesanía con 35 puestos.

También habrá restaurantes y puestos de comida típica de distintos países.

Ángel de Castro

## Este verano van a faltar médicos y enfermeras

En Aragón hacen falta más médicos y más enfermeras.

Este verano, los centros de salud de algunos pueblos tendrán que cerrar o reducir su horario.

En verano, los médicos y enfermeros de los centros de salud cogen vacaciones, y no hay suficientes profesionales para sustituirles.

Con los enfermeros habrá menos problemas que con los médicos.

El Gobierno de Aragón ha contratado a 225 enfermeras durante 7 meses Estas 225 enfermeras sustituirán a las que cogen vacaciones.

Pero el Gobierno de Aragón ha tratado de contratar a más de 100 médicos, y solo ha conseguido contratar a 13.

Por eso, cuando los médicos de los centros de salud cojan vacaciones, no habrá suficientes médicos para sustituirles.

Por ejemplo, en Aínsa van a faltar un médico y un pediatra.

El Ayuntamiento de Aínsa ha ofrecido casa gratis a los médicos que quieran trabajar en su pueblo.



Alojamiento. El Ayuntamiento de Aínsa ofrece casa al médico.

### Quejas contra la extrema derecha en el Día del Orgullo

El pasado 28 de junio fue el Día del Orgullo LGTBI+.

LGTBI+ es una forma corta de decir lesbianas, gays, trans, bisexuales e intersexuales.

Esta semana se celebraron manifestaciones para defender los derechos de las personas LGTBI.

En las manifestaciones se protestó contra los gobiernos autonómicos y ayuntamientos dirigidos por la extrema derecha.

Muchas personas LGTBI piensan que la extrema derecha quiere quitarles los derechos que han conseguido en los últimos años.

### Muere la actriz Carmen Sevilla a los 92 años

Esta semana ha muerto a los 92 años la artista Carmen Sevilla.

Carmen Sevilla fue actriz, cantante, bailarina y presentadora de televisión.

Carmen estaba enferma de alzhéimer desde hace años y murió en un hospital.

Carmen era andaluza, pero estaba muy unida a Aragón.

En 1961 se casó con su primer marido en la basílica del Pilar de Zaragoza.

## Asesinato por drogas en Ejea de los Caballeros

El pasado lunes, un hombre llamado Ahmed E. S. mató a otro llamado Luis Fernando Pardo en Ejea de los Caballeros.

Ahmed fue a casa de Luis Fernando para comprar droga.

Luis Fernando no quiso venderle porque Ahmed le debía dinero.

Luis Fernando amenazó a Ahmed con un cuchillo, pero Ahmed le quitó el cuchillo a Luis Fernando y se lo clavó.

Ahmed fue a la Guardia Civil y confesó su crimen.